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                 会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和 3年度 第 15回春日区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ⑴ 自主的審議事項（公開） 

  〇 各分科会における審議の状況について 

３ 開催日時 

  令和 4年 3月 22日（火）午後 6時 30分から午後 7時 5分まで 

４ 開催場所 

  市民プラザ 第 2会議室 

５ 傍聴人の数 

  2人 

６ 非公開の理由 

  なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

  ・委 員：阿部一博、市川 優、太田一巳（会長）、岡本重孝、白濵昭博、 

       田中裕子（副会長）、谷 健一、藤田晴子、本多俊雄、丸山佳子、山田 孝、 

       吉田 実（副会長）、吉田義昭、渡邊康子、渡部忠行（欠席 4人） 

  ・事務局：中部まちづくりセンター 小林センター長、藤井係長 

８ 発言の内容（要旨） 

 【藤井係長】 

  ・会議の開会を宣言 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8条第 2項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

 【太田会長】 

  ・挨拶 

 【藤井係長】 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8条第 1項の規定により、会長が議長を務
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めることを報告 

 【太田会長】 

  ・会議録の確認：谷委員に依頼 

   次第 3 議題「⑴ 自主的審議事項」の「各分科会における審議の状況について」に

入る。事務局より説明を求める。 

 【藤井係長】 

  ・議事の流れを説明 

 【太田会長】 

   それでは、各分科会より前回の結果報告を求める。最初に観光分科会より説明願う。 

 【吉田副会長】 

  ・資料 1及び別紙 1に基づき説明 

 【太田会長】 

   次に安全・安心分科会より説明を求める。 

 【阿部委員】 

  ・資料 1に基づき説明 

 【太田会長】 

   次に福祉分科会より説明を求める。 

 【吉田 義昭委員】 

  ・資料 1に基づき説明 

 【太田会長】 

   各分科会の説明に質疑を求める。 

 【田中副会長】 

   観光について、事務局に伺う。 

   文化財に関して、文化庁の縛りが少し弱まっているという話を聞いたことがあるが、

どの程度緩和されているのか、次回までに調べていただきたい。 

   そのことによって、観光分科会の方で、もう少し踏み込んで何かができるのではな

いかと思ったので、発言した。 

 【藤井係長】 

   確認する。また、どこかのタイミングで、市の文化財担当課の文化行政課に、説明

に来てもらうのもよいと思っている。 
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 【渡部委員】 

   私は観光分科会のメンバーである。 

   市議会では、市は、通年観光とかいろいろなことを提案していて、要は春日山周辺

エリアを整備していきたいといったことを、いろいろ言っているのだが、私は市に、

なぜ今まで春日山関係があまり進展しなかったのか、理由を聞きたい。 

   そしてもう一つ。3月の議会で、市長あるいは部長が、地域協議会について、令和 5

年度で抜本的な見直しを進めると言っていた。今後は独自の予算を編成すると。 

   その中では、4月中にスケジュール及び方向性を示す。9月までに、地域ごとのビジ

ョンの策定をする。そして地域協議会は実力がないから、ベテランの市職員やより詳

しい人を充てるとか、いろいろな話があった。我々の自主的審議のスケジュールと、

先ほどリーダーから話があった分科会のスケジュール、市の独自予算たるもののスケ

ジュールが、合うのか合わないのか、その辺が全然分からない。 

   一方では、地域協議会はマイペースで自主的審議をやればいいようだが、その予算

に合わせるとしたら、相当なスピードで進めていかなければならない。従って、その

辺のからくりを知りたいと思っている。 

 【小林センター長】 

   今ほどの渡部委員の発言は、確かに市議会で一般質問を受けている部分であり、ス

ケジュールと方向性についての回答は、まだ決まったことはないので、私の方から説

明はできない。 

   いろいろな情報が入ってくるが、やはりこの協議会においては、まず軸足をしっか

り持って、決まったことは決まった時点で速やかに皆様にお伝えするので、それを回

答とさせていただきたい。 

 【渡部委員】 

   私は、春日山関係のいろいろな活動に関わっている。そこでどうしても疑問に思う

のだが、進展していない。我々は資料で一生懸命勉強しているが、そこで止まってし

まう。 

   だから早めに行政の方と話がしたい。進展しない理由は、いくつかハードルがある

というふうに聞いている。 

 【小林センター長】 

   承知した。担当課との打ち合わせの機会を、なるべく早いうちに持たせていただく。 
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 【太田会長】 

   それでは分科会としても、確認を取りたい部分をまとめていただいて、全体での勉

強会という形で準備していきたい。 

   他に何かあるか。 

  （発言なし） 

   以上で次第 3 議題「⑴ 自主的審議事項」の「各分科会における審議の状況につい

て」を終了する。 

   次に次第 3 議題「⑵ その他」である。 

   本日の議題のほか、報告や確認すべき事項等について発言を求める。 

 【藤井係長】 

  ・上越市総合体育館の再開について報告 

  ・3月 11日（金）開催の地域活動支援事業事前説明会の結果を報告 

 【太田会長】 

   他に何かあるか。 

 【吉田 義昭委員】 

   3月 11日の説明会の出席者は 19人か、19団体か。 

 【藤井係長】 

   全体の人数としては 19人であった。団体としては 8団体で 9人。そのほか、町内会

へも案内しており、6 町内会で 7 人。委員の出席も合わせると、合計 19 人であった。 

   昨年度と同程度である。 

 【太田会長】 

   以上で次に次第 3 議題「⑵ その他」を終了する。 

   次に次第 4「その他」の「⑴ 次回開催日の確認」に入る。事務局より説明を求める。 

 【藤井係長】 

  ・次回の地域協議会：4月 19日（火）午後 6時 45分から 市民プラザ会議室（予定） 

  ・内容：（自主的審議事項）各分科会における検討状況について 

 【太田会長】 

   その他、何かあるか。 

  （発言なし） 

  ・会議の閉会を宣言 
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  ※閉会後、分科会を開催（流れ解散） 

９ 問合せ先 

  自治・市民環境部 自治・地域振興課 中部まちづくりセンター 

                    TEL：025-526-1690 

                    E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

  別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


